

JUGENDZIRKUS BASILISK

Basilisken verzaubern Publikum

WOB. Tosender Applaus nach zwei Stunden artistischer Höhenflüge im ausverkauften Zirkuszelt: Der Jugend Circus Basilisk hat erfolgreich seine 52. Tournee gestartet. Noch bis zum 15. Juli gibt es täglich Vorstellungen unter dem Motto «Es war einmal...»

Jeden Abend heisst es für die 53 Artistinnen und Artisten zwischen 7 und 17 Jahren - die Basilisken: Schnell noch die Requisiten prüfen, in die Kostüme schlüpfen, im Kopf die Abläufe nochmals durchgehen, die Bauchläden für den Glacé-Verkauf auffüllen, die kleinen Basilisken beruhigen, Zöpfe flechten und einander beim Schminken helfen. Bis es heisst: «Manege frei!» Was die Basilisken dem Publikum in zwei Stunden zeigen, verzaubert Gross und Klein.

Alles dreht sich um ein magisches Buch, das in einer alten Bibliothek versteckt ist. Niemand weiss davon - ausser der schläfrigen Bibliothekarin, die es nicht schafft, darauf aufzupassen. Durch das Öffnen des Buches gelingt es den Märchenfiguren, in die Aussenwelt zu gelangen und die Realität auf den Kopf zu stellen.

Die verwirrte Bibliothekarin gibt alles, um ihr Buch zurückzuerobern, aber die wilden Märchenfiguren machen es ihr nicht leicht. Die Reise durch das magi-



Artistische Abenteuer: Die Aufführungen werden komplett von den Kindern und Jugendlichen selbst gestaltet und durchgeführt.

FOTO: ZVG

sche Buch nimmt die Zuschauerinnen und Zuschauer mit in ein artistisches Abenteuer von Robin Hood bis hin zu Schneewittchen und Pippi Langstrumpf.

Der Jugend Circus Basilisk spielt täglich

auf der Rosentalanlage in Basel. Wegen Covid-19 besteht in diesem Jahr eine Reservierungspflicht für alle Sitzplätze unter: https://eventfrog.ch/jcb2021_esswareinmal